
教育委員会会議録 

 

１ 日 時  令和 6 年 12 月 19 日(木) 午後 1 時 30 分 

２ 場 所  坂出市教育会館 2 階 大会議室 

３ 議 題 

(１) 報 告 

 第 42 号 共催名義の使用について 

第 43 号 後援名義の使用について 

非 第 44 号 指定学校の変更について（基準内） 

 

(２) その他 

   令和７年はたちのつどいの開催について（報告） 

 

４ 出席者   教育長         山田 知志 

委 員         漆原 惠子 

        委 員         山地 誠治 

委 員         林  陽子 

委 員         川中 祥照 

 

５ 関係者   教育部長        松川 忠司 

文化振興課長      片山 美江 

生涯学習課長      三谷 一正 

生涯学習課長補佐    田中 優華 

学校教育課長      髙木 亮一 

書 記 教育総務課長補佐    漆原  稔 

 

６ 署名委員  山田 知志 教育長、山地 誠治 委員 

 

７ 前回会議録の承認について 

  11 月 22 日の定例教育委員会の会議録について林委員より詳細かつ正確であった旨の報

告あり。 

 

８ 教育長の報告 

   11、12 月の教育委員会行事について報告。 



 

９ 非公開案件について 

報告第 44 号は個人情報に関わるもののため、非公開とすることについて挙手による採決

を行った。 

●結果 

多数決により非公開とすることに決定。 

 

１０ 議案・報告についての審議 

(１) 文化振興課所管分 

議案第 42 号 共催名義の使用について 

★説明者 文化振興課長 

共催名義の使用について説明を行う。 

◇教育長 

 山城サミットについて詳しく説明してほしい。 

<回答> 文化振興課長 

  かつて朝鮮半島において新羅（しらぎ）や高句麗（こうくり）が抗争していた時代、

日本では朝鮮半島の脅威に備えるため、防衛するための山城を築いたと言われている。

そのようにして築かれた山城に坂出の城山城や高松の屋島城がある。 

  代表的なものに対馬の金田城があるが、地勢的に九州に多く山城が築かれることに

なった。これら山城が所在する 31 自治体のネットワークで毎年サミットを開催して

いる。サミットでは山城の歴史的背景や今後の活用方法について話し合っている。 

◇委員 

  参加者は市の担当者ということになるのか。 

<回答> 文化振興課長 

  そのとおり。自治体によって市長や教育長など出席者は異なるが、開催地は持ち回

りとなっている。 

◇委員 

  いずれは坂出市が開催地となることもあり得るのか。 

<回答> 文化振興課長 

  実際には構成する自治体の大半が九州であるため、ほとんど九州で開催されている。 

●結果 

教育長は各委員に諮り、原案のとおり可決した。 

 

 



(２) 生涯学習課所管分 

議案第 43 号 後援名義の使用について 

★説明者 生涯学習課長 

後援名義の使用について説明を行う。 

◆質疑・意見 

特に発言する者なし。 

●結果 

教育長は各委員に諮り、原案のとおり可決した。 

 

 

(３) 学校教育課所管分 

非公開 報告第 44号 指定学校の変更について（基準内）について 

 

 

１１ その他 

  令和７年はたちのつどいの開催について（報告） 

★説明者 生涯学習課長 

令和７年はたちのつどいの開催について説明を行う。 

◇教育長 

 例年の参加率は 80％程度となっている。今年度は保護者にも開放していく。 

<回答> 生涯学習課長 

  前年度は対象者 493 人、参加者 417 人、参加率は 84.5％であった。参加者が楽しん

でもらえるよう、可能な限り準備を整えていきたい。 

●結果 

教育長は各委員に諮り、原案のとおり可決した。 

 

 

１２ 次回定例委員会日程   令和 7 年 1 月 23 日（木） 

 

 

１３ 閉会          午後 2 時 30 分 

 

 

以上、会議のてん末に相違ないことを証します。 



 

 

令和 ７ 年 １ 月２３日 

 

教育長   山田 知志 

 

署名委員  山地 誠治 


